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Resumen Ano 1984 
José Alonso 
^Lo mejor, el ascenso y el campo? 

El 3 de Junio del ano que pronto 

va a terminar, serà una fecha 

històrica para la U.D. Fiiselina. 

Este dia tras el derby local Mo-

üet - Fiiselina que finalizó con 

j victòria azulgrana por 2 - 0, se 

[consumó el ascenso del cuadro 

I tèxtil y del azulgrana a Primera 

Regional para el Mollet era el 

retorno a una categoria perdida 

seis aiios atràs, y deseada desde 

el primer dia, para los textiles, 

, el lograr un éxito sin precedentes 

en su historia. Muy pocos pensa-

ban quince anos atras, cuando 

un grupo de entusiastas emplea-

des decidieron hacer un equipo 

de futbol y comenzar a darie pa-

tadas a un balón, que verían a su 

club dentro de los grandes del 

futbol catalan, y luchando deno-

dadamente con el mismísimo 

Mollet. El presidente de enton-

, ces José Alonso Díaz es el de 

ahora, incluso el entrenador An-

drés García. Por eso a la hora de 

hacer un balance con el maximo 

mandatario tèxt i l del ú l t imo ano 

en curso, destaca el ascenso co-
mo lo mejor de estos 365 días. 
— "si, si que duda cabé que el 
haber ascendido a Primera Re-
gional culmino fa pasada tem-
porada nuestras ambiciones" 

— Sin embargo esta temporada 
el equipo no marcha lo boyante 
que se esperaba, ^entraba den-
tro de sus calculos? 

— Mas o menos si. Hay que te-
ner en cuenta de que estrenàba-
mos categoria, y esto acusa. A-
demàs en Primera este ano he 
visto a equipos muy potentes. 

— El equipo casi siempre ha mar-
chado con negativos, ^habràn 
problemas a finales de esta tem-
porada? 

— No lo creo. Pienso que debe-
mos ir a màs, y en ía segunda 
vuelta puede verse el auténtico 
potencial de la Fiiselina. . 

— Otro tema importante es el 
vallado del campo dno? 

— Ha sido important is imo, ya 
que nos permite cobrar un taqui-
llaje que antes no existia, y ello 

nos beneficia 
— dLas taquillas son buenas?, dl-
cen que ahora va menos gente. 

— Es lógico que no vengan todos 
los de antes. Las recaudaciones 
no son grandes, aunque sirven 
para ayudarnos en algo. De he-
cho si todas fueran como la del 
dia del Mollet.. 

— iCómo se consiguíó cerrar el 
campo? 

— El campo es municipal, y tu-
vimos que gestionar con el A-
yuntamiento para conséguir 
nuestro objetivo. Al l i invertimos 
un capital, que veremos si lo re-
cuperamos. 

— ^En qué colaboró el Ayunta-
miento? 

— Al principio convenimos en 
que ellos pondrían la mano de o-
bra y nosotros el material, sin 
embargo al final surgieron pro-
blemas 

-dEn que sentido? 

— Pués que al final tuvimos que 
ser nosotros, los que colocamos 
los últ imos bloques o planchas 

de cemento, ya que si no, no se 

hubiesen terminado. 

— Ascenso y campo al margen 

^alguna anècdota de este ano? 

" Ninguna en especial, ya que 

el fú tbo l tiene cosas tan raras 

a veces. 

El presidente tèxt i l se siente sa-

tisfecho, dos motivos tiene, ver 

a su equipo en Primera Regional, 

y el disponer de un recinto valla-

do, donde taquillas al margen, 

dà una mejor impresión en ta ca-

tegoria de plata del fútbol regio-

nal. 

Josep M^ Vallcorba 
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